



MAISON, DÉCO, AMEUBLEMENT

L'enfance en fête

Samedi 30 juin, c'était l'Enfance en fête à Serris.

Mis en ligne le 03 juillet 2018



Samedi 30 juin après-midi, le gymnase Éric Tabarly accueillait l'Enfance en Fête. Plus de 300 personnes ont profité des ateliers ludiques "Culture et Expression", "Scientifique & Technique" et "Sport" préparés par les animateurs, les ATSEM, les agents de restauration et les éducateurs sportifs.

FOLA Percussions, le Handball CLUB Serris VE et le BUDOKAI SERRIS participaient également à cette fête destinée à clore l'année scolaire de la plus belle des manières.

Un événement qui montre la créativité, la qualité et le professionnalisme du personnel qui s'occupe des enfants toute l'année comme l'ont souligné Philippe Descrouet, Maire de Serris, Luc Chevalier, 1er Adjoint et Noura Bellili, Adjointe au Maire délégué à l'Enseignement et aux affaires péri et extra scolaires.

